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ATA 110 - Aos 09 dias do mês de novembro de dois mil e dez na sede do Conselho Municipal 
de Assistência Social - CMAS, situado na Rua Artur Machado, nº. 553 - Casa dos Conselhos, 
Justificaram suas ausências os Conselheiros: Eide Suzana Faria, Valquíria Aparecida Getúlio, 
Cristiano Boaventura de Abreu, Luis Guilherme Gomes Orellana Hurtado, Nelson Claro da Silva, 
Gláucia Garcia dos Santos. Iniciou às 14:45h mais uma plenária com a abertura do presidente 
Claiton dando as boas vindas aos conselheiros e coloca sobre as faltas dos conselheiros 
governamentais e que oficiará as secretarias afins, pede a leitura da ata 109 que foi feita pela 
secretária executiva Verediana. Após a leitura a ata foi aprovada por unanimidade. Em regime 
de votação o presidente pediu para inserir nos informes a fala da Ivana, coordenadora do Lar 
Fabiano de Cristo, o que foi aprovado por unanimidade. Iniciando os informes, o item 3.1 
Claiton coloca sobre a capacitação de conselheiros que reuniu vários conselhos, espera que 
possa haver outros momentos como o que aconteceu, a conselheira Claudia pede para constar 
em ata que a adesão dos conselheiros foi precária, já que foi um pedido dos próprios 
conselheiros e que a participação tem que ser mais coesa. No item 3.2 Verediana coloca que o 
computador cedido ao CMAS pela PMU/SEDS/CREAS foi atualizado, é uma máquina semi-nova 
com monitor de tela plana em ótimo estado de conservação. No item 3.3 a secretária informa 
que foi encaminhado o ofício 045/Casa dos Conselhos para a Chefia de Gabinete, solicitando a 
instalação de ventiladores para o anfiteatro da Casa dos Conselhos. No item 3.4 – Ofício 
Circular nº 30 oriundo do MDS/FNAS referente à transferência de recursos destinados à 
manutenção dos serviços de ação continuada, Verediana fez a leitura da prestação de contas. 
Passando ao item 3.5 Claudia justifica a ausência de Francisco Centeno, presidente do 
COMDEFU e fala sobre o Projeto Arte sem Barreiras que acontecerá no próximo dia 27 de 
novembro, às 19 horas na Feirarte, serão apresentações artísticas das instituições que 
atendem pessoas com deficiências ampliando o convite a todos os conselheiros. Boletim 
Informativo/SEDESE haverá um debate Telepresencial na sede da SEDESE no dia 12 de 
novembro das 10h às 12h, sendo que foram convidados conselheiros para participarem, os 
conselheiros Claiton e Antônio Eustáquio se dispuseram a participar. No item 3.7 Ivana toma a 
palavra, o Lar Fabiano de Cristo funciona em Uberaba há 42 anos e será desativado em 
dezembro deste ano, continuará o atendimento, porém em formato diferente, apoio sócio-
familiar com idosos, não atenderá mais crianças e adolescente na modalidade de educação 
infantil e atendimento sócio-educativo, a sede atual será vendida e passarão atender em outro 
imóvel da instituição situado na Rua Panamá, o convênio com a Prefeitura será adequado ao 
tipo de atendimento, ela agradece a parceria com a instituição e lembra que deverá ser 
substituída no CMAS, pois não mais representará o segmento. O presidente parabeniza e 
agradece o trabalho que ofereceu à comunidade por tantos anos e deseja boa sorte na nova 
etapa que iniciará. Claudia Cristina, diretora do DPS sugere que se faça uma Confraternização 
na última plenária do ano, no dia 14 de dezembro, todos concordam. No item 4, 
reprogramação de saldos ( proteção social básica ) Márcia Jerônimo - Assistente Social da 
SEDS, representando a Diretora do Depto Desenvolvimento Humano – Jussara Silveira de Melo 
Lima, explica sobre o saldo do piso transição, no qual será utilizado para melhorar a circulação 
de ar da UAI, visando o melhor atendimento, serão adquiridos 43 ventiladores, sendo o valor 
de R$ 8.108,00 ( oito mil e cento e oito reais ) para a compra dos ventiladores, canaletas, fios 
e instalação. Também será utilizado para Aquisição de mesas e cadeiras plásticas para a UAI e 
para os Centros de Referência de Assistência Social – CRAS, na UAI há alguns jogos, pois 
quando foi inaugurada a sede em 2007 foram adquiridas, porém muitas se quebraram, outras 
foram emprestadas e não devolvidas, serão adquiridas 100 mesas e 400 cadeiras para a UAI e 
100 mesas e 500 cadeiras para os CRAS, valor total de R$ 53.080,00 ( cinqüenta e três mil e 
oitenta reais ), a reprogramação de saldos foi aprovada por unanimidade. Márcia finaliza 
deixando os cumprimentos para a Ivana representante do Lar Fabiano de Cristo. Seguindo a 
pauta – apresentação do Relatório Circunstanciado Trimestral SCFV – Núcleo de Socialização 
Res. 2000 – julho, agosto e setembro/2010 Claudia coloca que foi apresentado à SEDESE o 
valor de R$ 16.186,33 (dezesseis mil, cento e oitenta seis reais e trinta e três centavos ), 
saldo P.A. 6087 e enfatiza que há uma proposta de conseguir outra casa para desmembrar o 
Núcleo do CRAS, o relatório foi aprovado por unanimidade. Claudia convida o Sr. Manuel Jorge 
Beltrão, coordenador do Banco de Alimentos para falar sobre o mesmo. Ele inicia a fala 



convidando a todos para uma reunião que acontecerá dia 17 de novembro às 14 horas na sede 
da UAI com todas as instituições beneficiárias do Banco de Alimentos para expor as melhorias, 
contrapartidas, condições, etc. Explana que em 2006 o projeto começou no CEASA num galpão 
e coloca que o projeto se expandiu graças à sensibilidade do povo uberabense. O mesmo foi 
convidado pela Primeira Dama Ângela Mairink, naquela época, secretária da SEDS, para 
assumir o projeto que foi todo reestruturado, antes eram atendidas 40 instituições, hoje são 
327, 35 mil pessoas beneficiadas, 70 a 80 mil quilos de alimentos doados, hoje funciona na 
Rua Itália, 640, bairro Boa Vista, em um espaço amplo. O Projeto também atende 138 centros 
e grupos espíritas, 25 escolas estaduais, 4 hospitais, 19 creches, 13 Casas de Amparo, 8 
CRAS, 16 Asilos e 18 Comunidades Terapêuticas. Conta com uma parceria com a Secretaria de 
Agricultura, através do P.A.A., estão comprando de 29 fornecedores e 94 vendedores, 
incentivando a agricultura familiar, compram e repassam para o Banco, ainda há o CEPPA, 
programa que produz pão e suco de soja, 10% vai para o Banco de Alimentos, haverá um 
processo que futuramente também serão beneficiados os asilos, a meta é de atender 10.000 
famílias, de agosto de 2007 à agosto de 2010. O banco de alimentos teve um aumento de 
atendimento de 800%; dos 57 bancos de alimentos existentes no país o de Uberaba é um dos 
mais ativos. Agradece a oportunidade da fala e convida a todos para conhecer o trabalho. A 
conselheira Gilvani questiona sobre a Comissão que se formou para o monitoramento do Banco 
de Alimentos, devido aos pedidos de inscrição no CMAS para ser beneficiário do mesmo, 
Claudia esclarece que os Centros Espíritas também oferecem atendimento, assessoramento e 
atividades socioeducativas a pessoas em situação de vulnerabilidade social e coloca ainda que 
a comissão será reativada. Passando ao item 7 – Comissão do SIM, as justificativas das faltas 
dos componentes da comissão: Paulo Afonso está fazendo um curso, faleceu um parente em 
outra cidade da Eide e Luis Guilherme está viajando. A comissão será representada pela 
conselheira Shirley, a palavra é repassada a mesma, Shirley explica que a reunião da comissão 
do SIM aconteceu no dia 08 de novembro na SEDS estando presente a Eide, Paulo Afonso e 
Shirley: o relatório é 299 pessoas atendidas, 149 passes de transporte, 265 acolhimentos 
provisórios, 265 refeições, o saldo no último dia útil de outubro foi de R$ 27.897,81 ( vinte e 
sete mil, oitocentos noventa e sete reais e oitenta e um centavos ). O relatório foi aprovado 
por unanimidade. No pedido de inscrição da Associação para Pesquisa e Evolução da 
Consciência, a assistente social da SEDS Elaine Ferreira falou sobre a visita in loco, não havia 
nenhuma atividade no momento. A palestrante Simone Barbosa representante da instituição, 
falou sobre o trabalho, tendo sido verificado através da explicação que não há atividade 
continuada de assistência social, Claudia orienta que se atrele o serviço aos CRAS, que adéqüe 
e sugere que o pedido seja recusado e após as adequações retorne ao Conselho, a sugestão foi 
aprovada por unanimidade. Os pedidos de renovação da Associação de Surdos de Uberaba – 
ASU, Creche Comunitária N. Sra do Rosário ( Casa do Menor Coração de Maria ) e Instituto de 
Formação, Estudos e Pesquisas São José Operário, a documentação está toda correta e sugere 
votação em bloco, aprovada por unanimidade. Claudia discorre sobre o item 10.1 readequação 
do Plano de Trabalho do Projeto dos Meninos, explica que o valor é o mesmo só a natureza das 
despesas que será alterada, as alterações foram aprovadas por unanimidade. Na formação 
continuada dos conselheiros, Luciene que ficou responsável por trazer uma palestrante, 
Celeste da UFTM, justifica a falta da mesma, devido a um compromisso da Universidade e 
manifesta o desejo da mesma em estar em outra oportunidade no Conselho para discorrer 
sobre o tema, toda a plenária concordou e será agendada uma nova data. Nada mais havendo 
a se tratar a plenária encerrou às 16h35min, esta ata foi redigida por mim Fabiana Maria 
Miranda da Silva que será lida e aprovada pelos demais Presentes: Claudia Cristina da Silva, 
Luis Carlos Chaem, Maria de Fátima F. Vieira, Gonçalves Pereira Alves, Gerson Maria Brasil, 
Claiton Antonio Alves, Shirley Pereira Dias, Luciene Bomtempo Rocha, Antônio Eustaquio 
Pereira, Gilvani Aparecida Costa Ribeiro, Weufale Eustáquio Diniz, Ana Paula de Oliveira, Ivana 
Cristina Borges. 
 


